

Pintu Langit, Wisata Berkonsep Halal Hadir di Kabupaten Pasuruan



Rabu, 19 Juni 2019

Kabupaten Pasuruan kini memiliki tempat wisata baru bernama "Pintu Langit" yang terletak di Dusun Jeruk, Desa Ledug, Kecamatan Prigen. Berlokasi di ketinggian dengan udara sejuk dan pemandangan alam yang indah, tempat ini menawarkan konsep wisata

halal. Ide ini digagas oleh Syaifullah Yusuf, mantan Wakil Gubernur Jawa Timur, yang ingin mengembangkan wisata halal di Pasuruan. Desa Ledug dipilih sebagai lokasi wisata karena panoraa indah dan sejalan dengan upaya Pemkab Pasuruan menjadikan Kecamatan Prigen sebagai Kawasan Wisata Keluarga.

"Pintu Langit" dapat diakses dari berbagai arah, baik dari Malang, Surabaya, maupun Pasuruan. Fasilitas yang tersedia meliputi Taman Makam Pahlawan Keluarga, areal ngopi bareng, bianglala, tempat swafoto, jogging track, wahana bermain, kolam renang, fasilitas penginapan, dan amfiteater. Konsep wisata halal di "Pintu Langit" mencakup aspek produk dan pelayanan yang halal.

Wisata ini menawarkan beragam aktivitas seperti menikmati pemandangan, bersantai di area ngopi bareng, bermain di wahana, berenang, dan berswafoto dengan latar belakang alam yang menawan. "Pintu Langit" juga menyediakan area perkemahan dan manasik haji untuk menunjang kegiatan keagamaan. Pembangunan "Pintu Langit" masih dalam proses dan diharapkan rampung pada akhir tahun ini.

"Pintu Langit" diharapkan menjadi destinasi wisata yang menarik bagi wisatawan lokal maupun internasional. Konsep wisata halal yang diusung menjadi daya tarik tersendiri bagi wisatawan Muslim yang mencari tempat liburan yang nyaman dan sesuai dengan nilai-nilai agama. Selain itu, lokasi yang strategis dan beragam fasilitas yang ditawarkan membuat "Pintu Langit" menjadi pilihan yang tepat untuk menghabiskan waktu liburan bersama keluarga.

Dengan konsep yang unik dan fasilitas lengkap, "Pintu Langit" berpotensi menjadi wisata unggulan di Kabupaten Pasuruan. Diharapkan "Pintu Langit" dapat mendorong pertumbuhan ekonomi dan pariwisata di wilayah tersebut.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.